

München, den 31.01.2022

ANTRAG: Lieferzonen in der Rosenheimer Straße sichtbarer markieren

Der BA 5 möge beschließen

Die Lieferzonen an der Rosenheimer Straße zwischen Rosenheimer Platz und Orleanstraße sollen sichtbarer markiert werden, etwa durch einfacher lesbare/zusätzliche Schilder („Lieferzone“) und/oder farbliche Markierungen (wie etwa in der Münchener Altstadt durch orange Markierungen auf dem Boden).

Begründung

Die neu eingerichteten Radwege auf der Rosenheimer Straße zwischen Rosenheimer Platz und Orleanstraße werden regelmäßig von Lieferwägen zugeparkt. Zum einen, weil die eingerichteten Lieferzonen von Privatpersonen mit PKWs zugeparkt sind (vgl. Bild 1). Zum anderen, weil die Schilder, welche die Lieferzonen markieren, schwer zu lesen und verstehen sind, insbesondere durch ortsfremde Fahrer*innen (vgl. Bild 2). Eine deutlichere Beschilderung und/oder Farbmarkierungen versprechen hier eine Verbesserung.

Bild 1:



Bild 2:



Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Štanzel (Initiative), M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel